



Lavedieu

LA LETTRE #60

Avec plus de 50 fournisseurs d'électricité photovoltaïque pour une puissance électrique d'environ 6 mégawatts, Lavedieu couvre déjà 38% de sa consommation, très largement au-dessus de la moyenne régionale.



le bloc notes

LES PRINCIPAUX OBJECTIFS POUR LE 1^{ER} SEMESTRE 2023

1. Élaborer un budget communal sous contraintes : énergie et inflation ;
2. Maintenir les efforts pour la transition énergétique ;
3. Poursuivre l'entretien du patrimoine et des bâtiments communaux ;
4. Compléter les équipements de mobilité douce et de sport ;
5. Envisager la rénovation des services techniques.

LES ACTIONS À ENGAGER POUR ATTEINDRE CES OBJECTIFS

- Finaliser le projet de la nouvelle bibliothèque ;
- Achever la réfection des façades du cloître ;
- Améliorer l'isolation des bâtiments communaux (la Poste) ;
- Modifier le réseau d'éclairage du terrain de boules ;
- Réaliser la voie douce « village/commerces » ;
- Entamer l'étude de l'aménagement de la salle des Associations ;
- Lancer l'implantation d'un « city stade » avec un parcours de santé.

LES ACTIONS RÉALISÉES AU 2^{ÈME} SEMESTRE 2022

Les actions prévues ont **toutes** été réalisées :

Les services

- Installation d'un médecin dans le « Pôle santé » le 6 décembre 2022 ;
- Paiement en ligne : actif ;
- Conseiller numérique : bureau ouvert.

Les travaux

- Modernisation du réseau d'éclairage public : terminée ;
- Désenclavement du quartier « Chabrols » : terminé ;
- Assainissement du quartier « Bayssac » : début des travaux ;
- Liaison piétonnière entre le bourg et l'îlot commercial : étude terminée ;
- Isolation des bâtiments (mairie, local « Automne Villadéen ») : terminé ;
- Aménagement de la « Maison des boules » : en cours.

Les équipements

- Affichage municipal : mise en place progressive par les Services techniques en cours ;
- Dispositifs de sécurité devant les écoles : barrières installées.



Le mot du Maire

**Gérard
Saucles**

MAIRE DE
LAVILLEDIEU

Chères Villadéennes, chers Villadéens,

Cette première « Lettre » de l'année me permet de vous adresser mes meilleurs vœux pour 2023. Ces vœux, avec ceux de toute l'équipe municipale, de bonne année, de bonne santé et de réussite vont à chacun de vous, à vos familles, à vos entreprises, à vos commerces ainsi qu'à l'ensemble des Villadéens, anciens et nouveaux arrivants.

Dans cette « Lettre », vous pourrez découvrir les transformations qui ont marqué la fin de l'année 2022 : services, fibre, assainissement, éclairage public, isolation des bâtiments et voiries pour les plus importants. Ils concourent tous à améliorer la proximité administrative, à lutter contre la fracture numérique, à préserver notre environnement et à réduire nos dépenses en énergie.

Cette « Lettre » vous présente également les projets, variés mais structurants, avec toujours les mêmes objectifs, qui sont inscrits au calendrier du 1^{er} semestre 2023.

Tous ces efforts et ces projets indispensables, en dépit de contraintes de plus en plus fortes, seront maintenus en 2023 afin de conserver le développement dynamique et le « bien vivre au village » qui caractérisent Lavilledieu.

Bonne lecture. Très belle année 2023 à toutes et tous.

Très cordialement.

**Votre maire,
Gérard Saucles.**

**HORAIRES
DE LA MAIRIE**

L'accueil au public est ouvert
du lundi au vendredi
de 10 heures à 12 heures
ou sur rendez-vous

Contactez la mairie
04.75.94.81.03
mairie@lavilledieu.com

Suivre l'info du village

www.lavilledieu.fr

 LavilledieuArdèche

Lavilledieu : La Lettre
Editeur : Mairie de Lavilledieu.
Le Barry, 07170 Lavilledieu
Directeur de la publication :
Gérard Saucles (Maire)
Périodique gratuit réalisé par Laurent Pot.
Imprimé par Exaprint.
Ne pas jeter sur la voie publique.

Ardèche

Quelques événements qui ont marqué la commune ces derniers mois.



la vie communale



Les tout-petits à la bibliothèque !

Tous les premiers vendredis du mois, la bibliothèque municipale organise un accueil spécifique pour les tout-petits du village. En décembre, ils étaient une bonne vingtaine de bébés accompagnés de leurs « nounous » pour découvrir de nouvelles histoires, des livres Pop-up et un petit spectacle de marionnettes.



FOYER JEAN HÉLÈNE

Gérard Saucles et ses adjoints - Michel Pastré et Colette Pastré - ont partagé l'apéritif avec les résidents du foyer Jean-Hélène et de leur directrice - Isabelle Vives - à l'occasion du repas de Noël de la résidence pris à la salle des Associations.



La cérémonie du 11 novembre a été très suivie par la population. Des enfants des écoles y ont participé et ont déposé une gerbe au Monument aux Morts en compagnie du maire, Gérard Saucles, et du président du comité local de la FNACA, Paul Dufaud. Une autre gerbe a été déposée au cimetière sur la tombe du Soldat Inconnu.



L'inauguration de « **La Poste Agence Communale** » a eu lieu en présence d'élus municipaux et du maire - Gérard Saucles - qui a coupé le ruban tricolore devant de nombreuses personnalités de La Poste dont le président du Groupe, Yannick Imbert, venu spécialement de Paris pour l'occasion. Étaient également présents Patrick Leverino - sous-préfet de Largentière, Brigitte Bauland - suppléante du député, Max Tourvieille - président de la CCBA et Michel Valla - maire de Privas et président départemental de la présence postale.



PLUI

Une réunion publique de présentation de l'élaboration du **PLUI** (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal), a eu lieu à la salle des Associations en présence d'une soixantaine de personnes dont le président de la CCBA, Max Tourvieille et du vice-président en charge du PLUI, Gérard Saucles.



Trois élèves de 2^{ème} année de master de l'école d'Urbanisme de Paris - Marine, Anaëlle et Jeanne - ont été reçues en mairie par le maire, Gérard Saucles. Michel Pastré, adjoint au maire, leur a fait visiter la commune pour qu'elles s'imprègnent de la disposition des lieux afin de faire des propositions d'aménagement de l'entrée du village dans le cadre d'un projet du PNR auquel a adhéré la CCBA.



Stade.

Après des dépôts de plainte restés sans effet pour reprendre le stade occupé par des gens du voyage, la municipalité a lancé une action en justice qui a porté ses fruits. Le stade a été libéré début décembre. Il reste à effectuer un grand nettoyage et, surtout, à aménager l'entrée pour éviter que de tels faits se reproduisent.

TRANSITION énergétique

Lavilledieu en pôle position !

Fin 2021, Lavilledieu comptait 54 fournisseurs d'électricité photovoltaïque pour une puissance électrique d'environ 6 mégawatts, sans compter le parc photovoltaïque de la CNR qui va être raccordé prochainement. Ces 6 mégawatts représentent 38% de la consommation totale de la commune, ZAE « Lucien Auzas » et « Persèdes » incluses. Par comparaison, la production de toute la Région AURA ne couvre que 12% de ses propres besoins ; on mesure bien ainsi l'importance de cette production villadéenne.



Le parc photovoltaïque du SIDOMSA peut alimenter 4.000 habitants.

Installé sur l'ancienne décharge (utilisée de 1979 à 2005) de la ZAE « Lucien Auzas », le parc photovoltaïque du SIDOMSA est raccordé au réseau depuis le mois de septembre.

Ce parc est couvert de panneaux sur 4,6 hectares d'une puissance électrique de 3,7 mégawatts pouvant produire 5 gigawatts, l'équivalent de la consommation annuelle d'une population de 4.000 habitants (hors chauffage).

La localisation du point d'injection de l'électricité produite, à l'angle de la parcelle, a facilité le raccordement avec le réseau national. La difficulté qu'il a fallu résoudre pour l'installation a tenu à l'ancrage des panneaux sur le dôme sans en altérer l'étanchéité.

Cet exemple d'utilisation intelligente d'une friche industrielle représente un investissement à hauteur de 2,5 millions d'euros pour satisfaire à 100% les contraintes de développement durable, même la déconstruction est prévue tant financièrement que techniquement.

FILIÈRE BOIS

Une machine pour revaloriser les sous-produits de la filière bois.

Le 9 décembre dernier, le député et conseiller régional Fabrice Brun, a rendu visite à la menuiserie Alboré pour évoquer un projet concernant la filière bois. Cette menuiserie possède déjà une machine pour fabriquer des bûchettes pour le chauffage. Elle a l'intention de transformer cette activité par l'achat d'une nouvelle machine pour fabriquer des granulés et du pelé. Créé en partenariat avec la scierie Charre et fils, ce projet revalorisera des sous-produits de la filière bois comme les copeaux et un peu de sciure. Il s'inscrit donc directement dans la transition énergétique et cela d'autant plus que ces produits seront distribués à travers des circuits courts par des artisans locaux.





ÉCLAIRAGE PUBLIC

Mise en place du nouveau réseau.

Dans le but d'homogénéiser les différents types de matériels utilisés mais également, et surtout, afin de limiter la facture énergétique, un nouveau réseau d'éclairage public pour l'ensemble de la commune avait été décidé dès 2020, anticipant ainsi fort heureusement la situation actuelle où les prix des énergies augmentent dans des proportions très importantes à ce jour.

Les travaux ont commencé le 22 septembre dernier et se termineront fin janvier 2023. Concrètement, les anciennes lampes à sodium sont remplacées par des LED offrant un meilleur éclairage, une diminution notable de la consommation ainsi qu'une baisse sensible de l'intensité la nuit. La technique LED permet également de réaliser une économie sur les frais de maintenance.

Les lampadaires utilisés sont différents selon leur secteur d'implantation :

- Secteur routier (RN102, D103 et D224). Concernant la RN102 depuis la brocante jusqu'à la sortie côté Aubenas, tous les points d'éclairage situés à droite ont été supprimés ; ceux implantés à gauche (type « champignons ») ont été remplacés par des supports plus haut et identiques aux mats placés à l'entrée du village.
- Secteur résidentiel (Bastides de Bayssac, Amandiers...)
- Centre bourg.

Ces travaux concernent environ 250 points d'éclairage pour un coût total de 300.000 € dont 125.000 € à la charge de la commune (25.000 €/an sur 5 ans). L'économie attendue, difficile à évaluer eu égard à la fluctuation des prix des énergies, devrait toutefois avoisiner les 9.000 € (7.000 € pour l'énergie et 2.000 € pour la maintenance).

Le parc photovoltaïque de la CNR est terminé.

Lundi 5 décembre, Gérard Saucles (maire) et Michel Pastré (adjoint) ont participé à la visite de fin de chantier du parc photovoltaïque de la CNR à la ZAE « Lucien Auzas » en compagnie des représentants du SDE (Syndicat Départemental d'Énergie de l'Ardèche), Patrick Coudène (président) et Laurent Ricaud (directeur).

Les travaux ont commencé en septembre 2021. D'une surface totale de 10 hectares, cette centrale solaire au sol est composée de 10.290 panneaux. D'une puissance de 5 mégawatts, sa production annuelle prévisionnelle est de 7,5 gigawatts/h/an. Elle produira l'équivalent de la consommation électrique annuelle de 2.900 habitants (chauffage inclus) et contribuera à la réduction des émissions de gaz à effet de serre du territoire en évitant le rejet de 5 800 tonnes de CO2 par an.

Ce parc a été conçu en lien avec la FRAPNA pour la faune et la flore avec comme conséquence la création de zones d'évitement pour des plantes protégées. Il sera suivi par celle-ci tout au long de son existence.



PETIT RETOUR SUR...

Noël

Les festivités de Noël ont été l'occasion de jolis événements organisés par les associations villadéennes et par la commune.



ANIM'CRÉA

Samedi 19 et dimanche 20 novembre dernier, Anim'créa a parfaitement réussi son marché de l'aveugle de Noël à la salle des Associations et à l'extérieur dans des chapiteaux montés par la commune. Les exposants étaient nombreux et il y avait de quoi faire, voir, goûter, tout de quoi bien préparer les fêtes.



MON CHIEN AU QUOTIDIEN

Samedi 17 décembre, l'association « Mon chien et moi au quotidien » a reçu la visite d'un père Noël spécial pour les chiens. Il a distribué des cadeaux à la vingtaine de chiens présents. Cette distribution a été suivie d'un goûter convivial pour tous.



LES ENFARINÉS

DIMANCHE 18 DÉCEMBRE

Les Enfarinés ont offert un concert de Noël dans l'église, un grand moment de bonheur.



Dimanche 18 décembre, l'Amicale Laïque a participé à la fête de Noël de la municipalité à travers un atelier d'écriture de lettres au père Noël.



Le père Noël est passé par le cloître Saint Martin où il était attendu par de nombreux enfants.

la vie culturelle

Côté Cour revient pour animer son Hors-Saison avec une programmation riche et éclectique. A découvrir sans modération sur ces premiers mois de l'année !

LECTURE - RENCONTRE

Le vendredi 20 janvier à 20h30, Le cercle des auteurs ardéchois vous donnait déjà rendez-vous pour partager leurs textes et leurs livres lors d'une soirée conviviale dans le cadre d'une lecture-rencontre.

THÉÂTRE

SAMEDI 4 MARS 2023 À 20H30

Trois Ruptures

Par Les Gobelunes (Vesseaux).

Trois histoires absurdes, tragiques... Trois couples mais neuf personnages qui donnent à voir, à penser, sans morosité !

THÉÂTRE

SAMEDI 25 MARS 2023 À 20H30

Localement agité

De Arnaud Bédouet,
Par Théâtre en Toc (Alba-La-Romaine).

Une comédie douce amère avec des réflexions bien senties. La fratrie s'échange des horreurs sous couvert de franchise et d'honnêteté mais l'ensemble reste néanmoins empreint d'une infinie tendresse, aucune fâcherie ne peut perdurer face à cette famille unie envers et contre tout.

MAGIE

SAMEDI 1ER AVRIL 2023 À 20H30

« Magie »

Par Oliver Ross.

La magie fait son entrée au Théâtre de Poche. Oliver Ross viendra vous enchanter et vous mettre des étoiles dans les yeux... et ce n'est pas une blague !

THÉÂTRE

SAMEDI 29 AVRIL 2023 À 20H30

« Un air de famille »

De Agnès Jaoui et Jean-Pierre Bacri,
Par ART (Les Vans).

Chaque vendredi, la famille Ménard se réunit au « Père Tranquille ». Ce soir, jour de l'anniversaire de Yolande, les vieilles tensions familiales éclatent.

THÉÂTRE

SAMEDI 27 MAI 2023 À 20H30

« Celle qui dit qui est »

Création Le Ballon Rouge (Chomérac).

Si Shéhérazade rencontrait le Petit Chaperon Rouge, la Reine des Neiges et Pénélope, que se diraient-elles ? Et le Chevalier d'Eon serait-il considéré comme un intrus à cette rencontre ? Jouer au « Matriarcal Pursuit » pourrait répondre à ces questions.



Théâtre de Poche
Place de l'église
07170 Lavilledieu

RENSEIGNEMENTS ET RÉSERVATIONS
06 35 43 62 82
association.cotecour@gmail.com

Tarif plein 10 €
Tarif réduit* 8 €

* Résident villadéen, FNCTA,
demandeur d'emploi, étudiant.

TRAVAUX & AMÉNAGEMENTS



La voirie reliant la RD224 à la Rue Claude Constant est terminée. Le revêtement du parking sera fait en janvier.



La porte de l'église a été nettoyée et reteintée.

Une grosse opération de nettoyage des grilles et des avaloirs de la RN 102 sur toute la traversée du village et de la RD 224 jusqu'à la salle des Associations a été effectuée par l'entreprise villadéenne Mialon.



Le président de la CCBA, Max Tourvieille, le maire Gérard Saucles et ses adjoints, Françoise Auzas et Michel Pastré, ont participé à la réception des travaux réalisés par Enedis sur la ZAE « Lucien Auzas » d'avril à juillet derniers. Ces travaux permettent de renforcer la qualité de la distribution d'électricité en réduisant l'impact des aléas climatiques. Ce chantier (280.000 euros) a permis d'enfouir 1,6 kilomètre de ligne électrique. Huit poteaux ont été supprimés et un tableau a été remplacé au profit d'un tableau commandé à distance. Les raccordements ont été réalisés pendant deux samedis afin de déranger le moins possible les entreprises qui bénéficient désormais d'une meilleure qualité de fourniture et d'une réalimentation rapide en cas d'incidents.



DU CÔTÉ...

du CCAS



Comme chaque année, les membres du CCAS ont préparé les colis de Noël, composés de produits de bien-être et de quelques douceurs, qu'ils ont portés aux personnes en maisons de retraite hors Lavilledieu. Si le colis fait plaisir aux personnes concernées, la joie d'une visite et de pouvoir parler de son village et de tous ceux qu'ils connaissent est un réel bonheur pour elles.

Lors de leur dernière réunion, les membres du CCAS ont décidé de proposer une action envers les collégiens en leur offrant un ticket de cinéma en cette fin d'année.

LES MEMBRES DU CCAS VOUS SOUHAITENT UNE BONNE ET HEUREUSE ANNÉE 2023.



L'offre médicale progresse

L'offre médicale progresse à Lavilledieu avec l'installation de deux nouveaux professionnels de santé.

Un nouveau médecin généraliste

Sans médecin depuis déjà quelques années, la commune a eu le plaisir d'enregistrer l'arrivée d'un nouveau médecin généraliste au Pôle santé.

Le Docteur **François le Clainche** vous accueille sur rendez-vous au Pôle Santé (au-dessus de la pharmacie). Des créneaux d'urgence sont disponibles.

Pôle Santé
Espace Fernand Coudeyras
8 Ilot des Fournaches.

Rendez-vous sur www.doctolib.fr



Et un nouvel ostéopathe !

Nouvel ostéopathe au village, Sébastien Dahan, originaire de la région parisienne, travaille désormais en collaboration libérale avec Solène Fanon dans le cabinet de celle-ci situé sur la Place du Barry. Il soigne aussi bien les enfants que les adultes, les nourrissons et les sportifs.

Le cabinet est ouvert du lundi au samedi sur rendez-vous. Sébastien Dahan est présent le samedi, certains jeudis et certains mardis.

Tel : 06 79 46 52 06

Mail : sebastiendahan.osteopathe@gmail.com

Rendez-vous également via Doctolib (Solène Fanon).



Cette année, la Sainte Barbe a été fêtée en commun entre les pompiers de Lavilledieu et ceux de Villeneuve-de-Berg. La fête s'est passée à Saint-Jean-le-Centenier en présence de maires du secteur et du directeur du SDIS.



Nouvellement arrivé en Ardèche, le Colonel Vincent Honoré, directeur du SDIS de l'Ardèche, accompagné du directeur adjoint le Colonel Alain Juge, a rendu visite aux personnels des centres de Lavilledieu et Villeneuve-de-Berg, tous deux placés sous le commandement du Capitaine Christelle Alboré et de ses adjoints Hervé Bonnaud et Laurent Audigier. Ce fut l'occasion de cerner le fonctionnement de ce secteur du département où la mutualisation des moyens humains fonctionne particulièrement bien.



Les Pompiers



EXERCICE EN MILIEU HOSTILE

Dans le cadre de leurs manœuvres mensuelles, les pompiers ont effectué un exercice en milieu hostile.

Concocté par l'adjudant-chef Mathias Cauvin, il a eu lieu dans un hangar clos, enfumé et de nuit. Il leur a permis de travailler dans des conditions difficiles, équipés avec des bouteilles alimentant un ARI (Appareil Respiratoire Isolant).



Comme le veut la tradition, les pompiers ont remis leur nouveau calendrier au maire.

Après une séance cinéma à Aubenas, les enfants des pompiers ont reçu la visite du père Noël pour une belle distribution de jouets.





Le père Noël est passé par la maternelle pour remettre à chaque classe des cadeaux collectifs achetés par la coopérative scolaire. Le goûter a été offert par la commune.

Inscriptions à l'école maternelle pour la rentrée 2023/2024.

Pour les enfants nés en 2020 et qui feront leur rentrée en maternelle pour la rentrée scolaire 2023/2024, les inscriptions doivent être effectuées à l'école maternelle au plus tôt.

L'inscription se déroule en deux temps :

INSCRIPTION AUPRÈS DE LA MAIRIE

- par mail : admin@lavilledieu.com,
- en mairie avec prise de rendez-vous au 04 75 94 81 03 poste 3 ou par mail : admin@lavilledieu.com.

INSCRIPTION PÉDAGOGIQUE À L'ÉCOLE

pour laquelle la date sera décidée par l'école et sera communiquée par mail ultérieurement.

Pour fournir un dossier complet, il faut le livret de famille, une pièce d'identité et un justificatif de domicile.



PRÉVENTION ROUTIÈRE

Destinée à faire prendre conscience des dangers de la route aux plus jeunes, la piste de la Prévention Routière a fait halte aux écoles pour les CM2. Avec 57 points sur 60, Fantine Harent-Burlereaux est sélectionnée pour la finale départementale, le 14 juin prochain à Privas.



SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Les services techniques ont posé des barrières et des plots de couleurs à proximité des écoles. Cette opération a pour objectifs d'égayer les lieux et de les sécuriser en faisant prendre conscience aux automobilistes de la nécessité de ralentir : « présence d'enfants ».



Lors de la fête votive, les enfants de la maternelle ont pu faire des tours de manège offerts par l'Amicale Laïque.



L'Amicale Laïque a également offert deux spectacles de Noël aux écoles : « Le Noël de Chocolat » à la maternelle et « La fée poussière » à l'école élémentaire.

L'agenda associatif

VENDREDI 27 JANVIER 2023

Soirée Jeux

proposée par Le Palabre
à la salle des Associations, à 18h00.
Documentaire Serpents et Batraciens
par Yaka au Caveau de Montfleury, à 18h00.

VENDREDI 24 FÉVRIER 2023

Documentaire Libellules (Odonates)

par Yaka au Caveau de Montfleury, à 18h00.
AG Truite Coironnaise
à la salle voûtée, à 19h30.

Concours de belote de l'Automne Villadéen

à la salle des Associations, à 20h00.

SAMEDI 25 FÉVRIER 2023

AG Récréativité

à la salle des Associations, à 9h00.

SAMEDI 11 MARS 2023

Carnaval de l'Amicale Laïque

à partir de 14h00. Départ du plateau sportif
des écoles.

DIMANCHE 19 MARS 2023

Championnat triplète Barry Pétanque

au boulodrome, à 8h00.

VENDREDI 31 MARS 2023

Concert d'Hélène Deschamps

par Yaka au Théâtre de Poche, à 20h30.

Concours de belote de l'Amicale Laïque

à la salle des Associations, à 20h00.

DIMANCHE 2 AVRIL 2023

Loto de l'Amicale Laïque

à la salle des Associations, à partir de 14h00.

SAMEDI 15 ET DIMANCHE 16 AVRIL 2023

Éliminatoires de sport boules M3 et M4

au boulodrome, à 8h00.

SAMEDI 22 ET DIMANCHE 23 AVRIL 2023

Marché de printemps d'Anim'Créa

au Cloître, toute la journée.

DIMANCHE 30 AVRIL 2023

Éliminatoires de sport boules en quadrettes M4

au boulodrome, à 8h00.

LUNDI 1ER MAI 2023

Concours de sport boules en doublettes M3 et M4

au boulodrome, à 13h30.

SAMEDI 13 ET DIMANCHE 14 MAI 2023

Spectacle des Enfarinés

au Cloître, à 20h30.



DU CÔTÉ...

de la CCBA

COMMUNAUTÉ
DE COMMUNES
DU BASSIN
D'AUBENAS

CAFÉ BR@NCHÉ

Le Café Br@nché est un espace convivial de proximité où se rencontrer entre voisins autour d'une boisson chaude offerte et une aide numérique en accès libre et gratuit. Il propose de vous accompagner dans le monde du numérique que vous soyez initiés ou pas au matériel informatique et au numérique sans aucune obligation, ni engagement. Les curieux sont les bienvenus.

Le centre socioculturel Le Palabre a fait connaître son calendrier de rendez-vous pour Lavilledieu en 2023. Les séances auront lieu :

- à la Maison des Services
au 110 Route du Moulin
(ancienne école maternelle),
- de 9h00 à 11h30,
- Les mardis 31 janvier, 28 février, 14 et 28 mars,
25 avril, 9 et 23 mai, 6 et 20 juin, 4 juillet.

Contact : Laure Martinez

par courriel cafebranchepalabre@gmail.com
ou par Tél. : 07 81 34 58 66.

RAMASSAGE DES ENCOMBRANTS

La CCBA propose un service de ramassage des encombrants.

- Chaque ramassage est limité à 3 encombrants.
- Il est impératif de s'inscrire au 0800 07 60 15.

PLANNING 2023 POUR LAVILLEDIEU

- | | |
|--------------------|----------------------|
| • Lundi 20 février | • Lundi 28 août |
| • Lundi 20 mars | • Lundi 18 septembre |
| • Lundi 17 avril | • Lundi 16 octobre |
| • Lundi 5 juin | • Lundi 27 novembre |
| • Lundi 26 juin | • Lundi 18 décembre |
| • Lundi 24 juillet | |